



黒岩地区の動き

	人口	男	女	世帯数
8月末現在	857 名	430 名	427 名	355 世帯
先月対比	+ 3	+ 1	+ 2	+ 2



秋の全国交通安全運動がはじまります

◇ 運動期間 令和6年9月21日(土)から30日(月)までの10日間

◇ 交通事故死ゼロを目指す日 令和6年9月30日(月)

【全国重点】

- (1) 反射材用品などの着用推進や安全な横断方法の実践などによる歩行者の交通事故防止
- (2) 夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶
- (3) 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底



～交通安全協会黒岩分会より～

暗くなるのが早くなるこの時期は事故にご注意を！

夕暮れ時や夜間の散歩で外出する際は、夜光反射材等を着用し、事故防止に努めましょう！



ルールとマナーを守ってきれいな黒岩に

- ・ゴミは、決められた収集日の朝にきちんと分別して出しましょう。
- ・ゴミは、毎日の生活の中で必ず出るものです。地域の生活環境を守るために皆さんのご協力をお願いします。



見つけたらご連絡を・・・

道路上で動物の死骸を見つけた際は、下記へご連絡ください。

◇ 県道の場合 …… 北上土木センター 65-2738

◇ 市道の場合 …… 北上市環境政策課 72-8284



黒岩地区交流センター通信

第233号

発行日 令和6年9月20日
 発行 黒岩地区交流センター
 TEL 0197-64-7525
 メールアドレス kuro-k@ginga-net.ne.jp
 ホームページ http://www.kitakami-kuroiwa.jp

黒岩地区市政座談会

が開催されました



令和6年度黒岩地区市政座談会が8月23日(金)、黒岩地区交流センターで行われました。北上市長八重樫浩文氏を迎え、「身近な資源で地域を活かす」をテーマに市長が目指す市のビジョンや政策形成を3つの視点からお話

をしていただき、「4年生市立大学設立計画」についても市から説明いただきました。また、地区民からの質問や意見交換も行われ、とても有意義な会となりました。座談会終了後は懇親会が行われ、普段あまり話を交わすことのない市の幹部職員の方々と終始和やかな雰囲気での交流を深めました。

第26回湧湧ランドくろいわ

芸・農・まつり



10月20日開催

今年も湧湧ランドくろいわ芸・農・まつりを開催いたします！黒岩の芸能公演をはじめ今年は、西和賀高等学校吹奏楽部による特別演奏を予定しております。たくさんのお店コーナーもご用意いたします。皆さまのご来場お待ちしております。

時間

午前10時～午後3時

場所

黒岩まんなか広場

交流移動研修

～宮城県塩釜市・仙台市～

楽しく学びながら 親睦も深まる

8月24日(土)、交流移動研修で宮城県塩釜市にある鹽竈神社と仙台市にあるキリンビール工場へ行ってきました。

歴史ある「鹽竈神社」「志波彦神社」の見事な建造物文化に触れながら、個々に参拝してきました。お昼には、塩釜仲卸市場で好きな海産物をどんぶりご飯の上に乗せ、自分だけのオリジナル丼をほおばりました。その後にキリンビール工場へと向かい、日本発祥のビールの歴史をたどり、職人の試行錯誤で生まれた現在の「一番搾り麦汁」を堪能しました。とても蒸し暑い1日でしたが、体調を崩すことなく親睦が深まった交流移動研修となりました。



操て牛て開運祈願

暑い日のビールは最高ですね

少年少女学級 白山わい・わい塾

放課後わいわい塾

タイラートで
フォトフレームデコレーション♪

今月は、フォトフレームにタイルを貼って世界にひとつだけのフォトフレームを作ります。

月日：9月30日(月)
時間：午前9時30分～午後1時
場所：交流センター



わい・わい太鼓 まつり出演に向けて練習をします！

東桜小全学年を対象に太鼓を叩きたい参加者を募集し、練習をします。黒岩太鼓さんを講師に迎え、10月5日(土)と10月12日(土)の全2回の練習に励み、湧湧ランドくろいわ芸・農・まつりで迫力ある太鼓を披露いたします。皆さまお楽しみに！



令和6年黒岩地区文化祭 作品大募集中！！

令和6年11月8日(金)・9日(土)に開催します、令和6年度黒岩地区文化祭に展示する作品を募集いたします。多数の出展をお待ちしております。
※詳しくは、別紙配布チラシをご覧ください。



黒岩ビオトープ整備活動

今年度最後の整備活動が終了しました！

8月18日(日)、今年度最後の整備活動を行い、2区、自治振役員の皆さまにご協力いただき、きれいに整備されました。毎年、定期的に整備し、黒岩地区を代表する北上市の景観資産となっております。ご協力いただきました皆さま、お疲れさまでした。



県道草刈作業

草刈作業終了

お疲れさまでした！

県から委託されている県道花巻・北上線および自転車道路の草刈り作業が、6月から9月までの期間で各組で取り組んでいただき、9月15日(日)で今年度の作業は無事終了いたしました。暑い日や早朝の草刈り作業にご協力いただき、ありがとうございました。地域の美しい景観を守るため、来年もご協力をよろしくお願いいたします。



黒岩体育協会

北上市民体育大会卓球大会出場

9月1日(日)、トヨタ紡織東北サンシャインアリーナで北上市民体育大会卓球競技が開催され、日頃の練習成果を発揮し、発熱した試合が繰り広げられました。黒岩地区の結果は、5位でした。参加された皆さま、お疲れさまでした。

【出場選手】

昆親 (荒屋敷)	多田侑叶 (湯沢)
多田智憲 (湯沢)	嶽間澤和泉 (湯沢)
多田哲也 (湯沢)	小菅進 (湯沢)
多田真美 (湯沢)	久保田頼星 (中野)
多田歩未 (湯沢)	

黒岩地区バドミントン大会のお知らせ

下記のとおり、黒岩地区バドミントン大会を開催いたします。
※組み合わせについては、当日午前8時30分より抽選を行います。

□ 月日 **9月29日(日)**
□ 時間 **午前9時から**
□ 場所 **黒岩スポーツ交流館 (旧黒岩小体育館)**

